

Ressort: Politik

Brinkhaus will Eigenverantwortung der Bürger stärken

Berlin, 29.09.2018, 00:14 Uhr

GDN - Der neue Unionsfraktionschef Ralph Brinkhaus will die Eigenverantwortung der Bürger stärker und warnt vor einer zunehmenden Bevormundung der Bürger durch den Staat. Dem Nachrichtenmagazin Focus sagte Brinkhaus: "Wir brauchen in der Tat wieder mehr Eigenverantwortung in Deutschland. Das heißt nicht, dass nun Sozialreformen zurückgedreht werden sollten. Es sollte eher Leitfaden unserer Politik sein."

Brinkhaus betonte, das Ziel der Politik der Union "sollte immer mehr Hilfe zur Selbsthilfe sein, um jedem zu einem Leben in Selbstverantwortung zu verhelfen. Was wir nicht wollen, ist ein bevormundender Staat, der der Selbstverantwortung des Einzelnen eher zuwiderläuft."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112623/brinkhaus-will-eigenverantwortung-der-buerger-staerken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com